

Ajedrecistas de Cuba por pasar de ronda en Copa Mundial



La Habana, 16 jul (RHC) Los ajedrecistas cubanos Yasser Quesada y Lisandra Ordaz intentarán hoy pasar a la tercera ronda de la Copa Mundial, cuando enfrente al indio Pentala Harikrishna y la rusa Alina Kashlinskaya, por ese orden.

En la primera partida de la segunda fase, disputada el jueves, los antillanos entablaron y necesitan del triunfo este viernes para avanzar, sin embargo, en caso de otra igualdad buscarían mañana la victoria en los desafíos rápidos de desempate.

Quesada, con un Elo de dos mil 565 puntos, llevó las piezas blancas en el primer cotejo ante Harikrishna (dos mil 730), quien planteó una defensa Caro-Kann y dividió la unidad en 32 movimientos.

Después de enrocar largo ambos jugadores, la presión de las dos torres negras contra el peón en d4 no le dio ventaja al asiático, quien en un final de dama y seis peones para cada bando debió conformarse con la igualdad.

Por su parte, Ordaz (dos mil 369 puntos de Elo) condujo las figuras claras ante Kashlinskaya (dos mil 494) en una Apertura de peón de dama.

En el lance 24, tras perder el peón en a3, la antillana entregó la dama por las dos torres y desde ese momento pasó muchos problemas para conseguir las tablas.

Kashlinskaya logró avanzar su peón pasado hasta la casilla a2, pero equivocó el plan y Ordaz pudo defenderse al tomar el peón en a2 y cambiar el caballo por el alfil. Ya en un final igualado de dama contra dos torres repitieron movimientos para dividir el punto.

En otros resultados por Latinoamérica, los argentinos Federico Pérez y Alan Pichot empataron frente al ruso Alexander Grischuk y el croata Ivan Saric, por ese orden.

También el chileno Cristobal Henriquez cayó frente al ucraniano Anton Korobov; el paraguayo Guillermo Vázquez perdió contra el polaco Jan-Krzysztof Duda y el brasileño Alexandr Fier igualó ante el indio Santosh Gujrathi Vidit.

Además, el chileno Pablo Salinas cedió ante el ruso Peter Svidler; el argentino Sandro Mareco aventajó al peruano Jorge Cori y el brasileño Krikor Sevag Mekhitarian igualó frente al azerbaiyano Shakhriyar Mamedyarov.

El actual campeón mundial, el noruego Magnus Carlsen venció, con negras, sin muchos problemas, al croata Sasa Martinovic.

Igualmente, el neerlandés Anish Giri superó al ruso Boris Savchenko y el local Sergey Karjakin al uzbeko Shamsiddin Vokhidov.

Tomado de Prensa Latina.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/264025-ajedrecistas-de-cuba-por-pasar-de-ronda-en-copa-mundial>



Radio Habana Cuba